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想逃避赛会制也没那么容易"""

下家高薪劝退，保塔乖乖归队

本报记者 李冰

比原定计划提前了三天时间，李
铁交出了2021年第一期国足集训名单。
国足教练组原本将集训开始时间

定在今年的1月26日，为的就是能给国
脚们更多的休息和调整的时间。考虑
到队中的一些归化球员会在假期当中
离开中国，也要给他们留出一些回到
国内后进行隔离的时间，与此同时，大
多数选择在海南集训的中超球队要到
1月下旬才会到达，如果能够“同步”的
话，同样有利于国足方面选择合适的
热身赛对手。
从目前情况来看，亚足联上周下

发了今年3月份世预赛亚洲区四十强
赛小组赛第七、第八轮的赛程时间表。
虽然到目前为止，四十强赛将会采用
什么样的赛制还没有定论，但中国足

协和李铁做好了应对准备，在归化球
员当中只有李可和蒋光太可能暂时无
法回归的情况下，将3月份之前仅有的
一次集训提前，整个海口集训的时间
也相应地延长到了20天。

去年10月份在上海的那次集训，
李铁招进了费南多和蒋光太两名归化
球员，但他同时坦言，同样作为归化球
员的阿兰，也在自己的国足名单之内。
之所以对阿兰“念念不忘”，原因也很
简单，因为现在的这支国足确实缺少
一个能够解决“如何得分”这个问题的
球员，而上赛季在中超15场比赛打进
五球、亚冠六场比赛有四粒进球的阿
兰，就是李铁想要的“答案”，而作为上
赛季中甲联赛最佳射手，来自升班马
长春亚泰队的谭龙的入选，同样也出
于李铁想要强化得分手段的考虑。
14日下午，中国足协公布了最新

一期的国足集训名单，作为这份27人
名单里唯一的一名“新人”，阿兰目前
正在上海接受医学隔离观察，不出意
外的话，他肯定可以赶上1月22日的集
训。值得注意的是，阿兰此次入选国
足，是以广州恒大队球员的身份，而不
是上赛季他效力的北京国安队，但即
便如此，北京国安依然凭借着于大宝、
张稀哲等七名国脚的数量，超过了广
州恒大，成为此次国足集训的第一“大
户”。此外，来自上海的两支中超球队
门将曾诚和颜骏凌同时入围集训名
单，虽然上赛季最后阶段两人都因伤
缺席，但是凭借着出色的表现，依然都
是国足主力门将有力的竞争者。
此次集训，国足是为了备战3月份

的2022年卡塔尔世界杯预选赛亚洲区
四十强赛的两场小组赛，对手分别是
马尔代夫和关岛队。尽管这两场小组

赛对手的整体实力并不算强，但是为
了确保能以成绩最好的小组第二身份
晋级，中国队必须在接下来的比赛中
尽可能地获得积分和净胜球，所以在
李铁此次制定的国足集训名单中，中
前场的进攻球员占到了一半以上。海
口集训当中，国足教练组也会将重点
放在进攻上面，毕竟在目前四战仅积7
分的情况下，后面的四场比赛国足必
须全力争取四战全胜，才能把打进12
强赛的希望掌握在自己手里。
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传闻称，保利尼奥和塔利斯卡新
赛季有可能离开恒大队，两人目前正
与恒大讨论转会事宜，俱乐部对两人
的转会持开放态度。
据了解，两人谋求转会是真，而且

并不是近期才有的事。事实上，在上赛
季联赛开始前，塔利斯卡就提出了转
会的申请。上赛季，塔利斯卡是全队归
期最晚的球员，当时恒大对外解释是
塔利斯卡所在城市的航班出行受限，
因而造成了原本要与保利尼奥一同回
来的塔利斯卡，整整迟了12天。而事实
上，当时塔利斯卡正在寻求转会，这才
是造成他晚归的原因。保利尼奥在去
年赛季中期也提出过转会申请，但由
于当时正值联赛中期，恒大俱乐部并
没有采纳。此次再传二人转会传闻，实

际上是去年的延续。
不过，恒大俱乐部至今还没有收

到过任何俱乐部对二人的正式报价，
有鉴于此，恒大俱乐部无法对二人的
转会予以任何置评。与塔利斯卡一直
有“绯闻”的土超联赛豪门贝西克塔
斯，也只是通过社交平台表达对塔利
斯卡的青睐。作为塔利斯卡的原东家，
贝西克塔斯十分希望能够迎接塔利斯
卡的回来，也是目前为止公开对塔利
斯卡“表白”的球队，但贝西克塔斯并
没有向恒大提出报价，而只是与塔利
斯卡个人联系。对保利尼奥感兴趣的
球队有五大联赛，也有巴西豪门，但也
没有为保利尼奥而向恒大提出报价。
冬训即将开始，据了解，恒大俱乐

部再次明确，要求所有球员尽快归队。

保利尼奥和塔利斯卡两人的个人
能力都很强，他们完全可以立足于欧
洲主流联赛。保利尼奥2018年从巴塞
罗那转会广州恒大，在恒大队一直是
大腿的角色。塔利斯卡虽然在上赛季
表现不佳，但恒大主帅卡纳瓦罗认为，
塔利斯卡的实力足以在五大联赛踢上
主力，而恒大当初是与曼联竞争，才艰
难得到塔利斯卡的。

吸引二人来中超的自然是高年薪。
2018年，广州恒大从巴塞罗那买回保利
尼奥花了4750万欧元转会费，年薪则高
达1400万欧元。塔利斯卡当年转会费
为2500万欧元，年薪也达到950万欧
元，且都是税后年薪。如今两人的高额
年薪是他们转会的主要障碍。

贝西克塔斯很想买回塔利斯卡，

但受疫情影响，贝西克塔斯目前能够
给塔利斯卡开出的最高年薪不超过150
万欧元，是他在恒大的1/6不到。这样的
年薪收入根本不足以打动塔利斯卡。
而且，塔利斯卡的合同直到2022年年
底，现在的转会身价近1000万欧元。贝
西克塔斯无力支付如此高昂的转会
费。保利尼奥的情况类似，其合同到
2022年6月，目前的转会身价也超过
1000万欧元。五大联赛的豪门不一定看
得上保利尼奥，而中下游球队未必会
为他掏出超千万的转会费和年薪。
实际上，保利尼奥在2019年就主

动向恒大提出过续约要求，但被恒大
拒绝。这件事也让保利尼奥耿耿于怀，
这也是他在去年联赛中断提出转会申
请的重要原因。

续约未遂，他耿耿于怀 为了回家，诈伤都用了
两人此次再提转会申请，另一个

重要的原因是，两人都不想再参加集
中式的赛会制比赛，不想因为比赛而
长期离开家人。
去年，保利尼奥就曾多次表示，赛

会制中超让他与家里人长期分离，无
法照顾家人的痛苦，让他十分沮丧。因
此，在去年中超第一阶段踢完后，保利
尼奥就向恒大俱乐部提出了赛季结束
转会的申请。在中超后期，保利尼奥的
家人终于来到中国，并前往苏州，到现
场为保利尼奥助威。

卡纳瓦罗当时的话其实是有深
意的。据悉，在去年中超进行期间，塔
利斯卡与巴西歌手女友拉里萨·马克
斯的感情生变。塔利斯卡在回中国参
加中超比赛时，拉里萨·马克斯无法
跟他一起来中国。人在巴西的拉里

萨·马克斯无法忍受长期没有塔利斯
卡在身边的生活。两人的感情出现裂
痕，并各自在社交平台互相删除了两
人昔日的恩爱合照。知情人透露，塔
利斯卡去年状态低迷，也与此有重要
关系。恒大主教练卡纳瓦罗曾多次公
开表示，赛会制的比赛，严重影响了
球员的家庭生活，后来也被暗示包含
塔利斯卡的家庭生活。
去年中超结束时，恒大队全队松了

一口气，队员们都利用难得的休假时间
陪伴家人。保利尼奥为了陪伴家人，甚
至以伤病为由，决定不参加亚冠比赛，
和家人一起返回巴西。今年中超大概率
仍将采用集中赛会制比赛。抵制如此赛
制的，其实不止是“保塔”。大连人的龙
东、富力队的托西奇等，都明确表达过
不想参加赛会制比赛的想法。
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